

# 園だより

2024年8月 取手幼稚園

幼稚園のお庭に畑を作って2年目。今年はキュウリ、長ナス、トマト、オクラ、そしてこどもスイカが実っています。朝、収穫して給食室へもっていくとお昼の給食の一品となり、みんなでおしくいただきます。採れたてのお野菜ってなんておいしいのでしょうか！先日はスイカを収穫して切ってみました。見た目は「・・・」でも食べてみると「わぁ！おいしい」「スイカだ！」「もういっこだべていい？」おいしいものを食べている時の子どもたちの顔って最高に輝いています。自分たちの畑でとれたものだから輝きもひときわなのでしょう。毎日とても暑いけど夏っていいなあ、と思う瞬間です。8月のねらいは「ゆったりと」「平和を祈る」です。平和ってどんなこと？それはきっと平凡な毎日。畑でとれた野菜をみんなで食べる。そんな時間のこと。79年前、そんな平凡な暮らしが戦争によって壊されていきました。平和のことはいつも考えていたいけど8月は特に考えます。今日もどこかで戦争が起こっています。子どもたちの輝きがこの先いつまでも続きますように。世界中の子どもたちが笑って過ごすことが出来ますように

《園長 小林路津子》

## 園主題 いっしょに生きていく

年間の主題『さあ、漕ぎだそう 奏でよう』

8月のねらい ゆったりと 平和を祈る

〈保育の願い〉

幼児組	① 異年齢のかかわりの中でゆったりと過ごす。 ② 夏の自然への興味や関心を広げ、夏ならではの遊びを楽しむ。
ももぐみ	① 保育者や友達とゆったりと過ごし、心をみたす。 ② 夏の自然を五感で感じる。
すずらんぐみ	① 家族や保育者、友達とゆったりと過ごし、心を満たす ② 夏の自然を五感で感じる
つぼみぐみ	① 安定したリズムの中でゆったりと過ごす ② 様々な物に触れ、五感を使う

★8月、幼児組は縦割り保育で過ごしていきます。

今月の聖句

どんなことにも感謝しなさい

テサロニケの信徒への手紙Ⅰ 5章 18節

## 〈8月の予定〉

11日(日)	山の日	27日(火)～30日(金)	夏期保育
12日(月)	振替休日(休園日)		(1号認定児午前保育)
26日(月)	乳児組保育参観	30日(金)	誕生会

※夏期保育は午前保育です。 9月2日(月)2学期始業式(通常保育)  
帰りの通園バスをご利用の方は通常保育の時間の2時間30分早い時間になります。  
お誕生会の日は午前保育の中でお誕生日のスペシャルおやつをいただきます。

### \*お知らせとお願い

- ・「にこにこ元気なとりでっ子展」にばら組のお友達の絵が展示されます。  
8月9日(金)～20日(火)取手アートギャラリー(アトレ取手4階)
- ・17日(土)18時から旧小文間小学校校庭にて小文間盆踊りが開催されます。  
お子様が行くと抽選権が貰えるそうです。地域の楽しい催しに是非ご参加ください。  
その際は園の駐車場をお使いください。雨天・荒天の場合は翌日18日に延期です。

### \* 8月の保育料(給食費・施設設備費・教材費について)

給食費・施設設備費・教材費は1年間分を12か月、または保育日数で割りだして1か月分とさせていただきます。よって今月夏休みのお子様も通常通りの金額が引き落とされます。バス代について8月はいただきません。引き落とし日は28日(水)です。

## 8月生まれのおともだち

5日	☆☆☆☆☆くん	(すずらんぐみ)
8日	☆☆☆☆☆ちゃん	(ももぐみ)
14日	☆☆☆☆☆ちゃん	(たんぽぽぐみ)
16日	☆☆☆☆☆くん	(ばらぐみ)
25日	☆☆☆☆☆ちゃん	(たんぽぽぐみ)
	☆☆☆☆☆くん	(すずらんぐみ)
31日	☆☆☆☆☆くん	(すみれぐみ)

おたんじょうびおめでとう!

## クラスみにみに通信

### 《ばらぐみ》

梅雨も明け、いよいよ夏本番！17日に子どもたちが楽しみにしていた夏祭りがありました。何を作るか考えるところから異年齢で話し合い、フルーツ飴、わたあめ、アイスクリーム屋さんの三店舗に決まりました！私のグループはアイスクリーム屋さんで、アイスクリーム製作では、たんぼぼさんすみれさんに、ばら組のお兄さんお姉さんが教えてあげたり、困っている子に手を伸ばしてあげたりと優しい一面が見られました。そして、当日売る時も、「いらっしゃいませ〜！」と元気にお客さんを迎えたり、赤ちゃんクラスのお友達には「いらっしゃいませ、何味がいいですか？」と優しく声をかけたりしていましたよ！英語の先生たちの協力もあり、他にも沢山の店舗が出店しました。その中でもばら組の子どもたちは、ポッキンアイスとヨーヨー釣りが楽しかった！という子どもが多かったです。お昼も焼きそばを貰い、ばら組すみれ組の保育室にブルーシートを敷き、その上で好きなお友達と会話を楽しみながら食べました。「夏祭りまたやりたい！」という子ども達の声が聞けて良かったです。

### 《すみれぐみ》

毎日暑い日が続いています。お外に出られない日も多かったです。テントの木陰やテラスでプール遊びや虫探しを楽しんでいた子どもたちです。今年の夏祭りは3クラス合同で3チームに分かれて行いました。私のチームのみんなはわたあめ屋さん。クレヨンで色を塗った画用紙に綿を押しつけて色を移したり、プラカップにマーカーペンで色をつけ、中に綿を入れてぐるぐる回して色をつけたり、とってもカラフルで美味しそうなたわあめができました。小さいお友だちに教えてあげながら一緒に作ったり、できたわたあめを見せあったり、普段関わることが少ないお友だちと楽しみながら取り組む姿がたくさん見られました。待ちに待った当日、たくさんのお客さんで賑わう店先には、大きな声で呼び込みをしたり、スタンプラリーのシールを貼ってあげたりしている子どもたちの姿がありました。お客さんになった時には、目をキラキラさせて園長先生や英語の先生たちの屋台にもお買い物に行っていましたよ。異年齢での関わりならではの良さをたくさん感じられた1日になりました。

### 《たんぼぼぐみ》

みんなが楽しみに待っていた夏祭りが先日ありました！フルーツ飴、わたあめ、アイス屋さんの3グループに分かれて、それぞれの食べ物を作りました。初めて他の先生と一緒に製作をしたり、ばら、すみれ組さんに手伝ってもらいながら一緒に協力して作ったりと、いつもとは違った製作で子どもたちはみんなドキドキワクワクしていましたよ！夏祭り当日もお友達と手を繋いでお店をまわったり、チューチューアイスを食べたりしました。わなげやヨーヨー、お菓子の千本引きなどをして色々な人と関わりながら過ごしました。その後宝探しをして景品をもらったり、焼きそば屋さんでお昼ご飯をもらい、ブルーシートの上で自由な場所で食べたり、楽しい1日を過ごしました！熱くなりなかなか外で遊ぶことが難しい日が続いていますが、プール遊びや、涼しい日は外に出てたくさん遊びたいと思います。

## 《も も く み》

暑い夏がやってきました。7月17日夏祭りに参加しました。一人ひとり紙袋を持ち、お買い物へ！たくさんあるお店に目をキラキラさせながらもいざ並ぶと少し緊張し照れている様子もありましたがお部屋に戻ってからも「いらっしゃいませ〜！」等とお店屋さんごっこを楽しんでいました。また、それに伴い、夏の風物詩「風鈴」の製作をしました。足の裏に赤と緑の絵の具を塗り、紙にペタッとすると足型のスイカが出来上がりました。それを見て「わたし（僕）のスイカ！」と嬉しそうにしていました。そしてプリンのカップにシールを貼ってお魚作りもしました。みんな集中してウロコや目を貼り、6匹の個性豊かなお魚が完成。そこに足型のスイカを下げ、「お魚風鈴」の出来上がりです。夏まつりが終わり、風鈴をお部屋に飾ると気持ちよさそうにゆらゆらと揺れています。「どれが〇〇の〜？」と楽しそうに子ども同士で話している姿が見られました。

## 《す す ら ん く み》

暑くても元気いっぱいの子も達。

毎日プールや水遊びを、楽しんでいます。お水がとても大好きなので、プールでの活動は、毎回大はしゃぎで、少しでも長く入っていたい様です。

先月は、夏祭りにも参加しました。前回経験している子ども達も、初めての子も達も全員がいつもと違う雰囲気になんか圧倒されてはいたものの、お買い物ごっこなどでは、幼児組さんとのやり取りを、楽しんだりしている様子もありました。そこで自分が選んだ品物を買う事が、とても嬉しそうでした。

また廊下には、自分達で作った風鈴なども飾ってあり、自分の物は勿論ですが、お友達が作った風鈴なども見て、「わぁーきれい」と、言っていた子も居ました。

この夏も、とても暑くなると思います。熱中症には充分気をつけて、夏の遊びを満喫していきたいです。

## 《つ ほ み く み》

本当〜に暑い毎日。そんな中、テントと屋根のあるテラス近辺で、水遊びを楽しみました。ハイハイでビニールプールの縁を難なく乗り越えてバシャバシャ！と水の中に入り、顔にハネかかる水にきゃっきゃと喜ぶ姿や、テラスに置いてあるタライの前に座って、水の中にゆーっくり手を入れて感触を味わっている姿などが見られ、その時々表情がとても豊かでかわいかったです。屋内では、あちこち気になった所めがけて動き回りながら、遊びのフィールドを少しずつ広げているところでもあります。また、廊下の天井の天の川に各クラスの子も達で作った沢山のかわいい風鈴がゆらゆらと揺れているのを見つけると目が輝き、触ろうとして手を伸ばしていました。その後、乳児の保育室に飾り直した風鈴の下に自分の顔写真を見つけてニンマリ。ぼくもわたしもかわいい〜、って、おもったのでしょね！風鈴は今日、持ち帰ります。